



16 septembre 2024

Faute de médecin, le Centre Médico-Social de l'Île des Pins contraint de fermer

La province Sud a le regret de vous informer qu'à compter de ce jour et faute de médecin le Centre Médico-Social de l'Île des Pins « *Raphaëla Neoere* » ne pourra plus assurer les consultations médicales.

Aussi, les patients doivent appeler le 15 en cas d'urgence (numéro gratuit).

A noter que les renouvellements de traitement pourront se faire avec la pharmacienne qui dispose de l'habilitation nécessaire.

La Province déplore cette situation et déploie tous les efforts pour recruter des médecins et rétablir le fonctionnement médical du CMS mais seule la sécurité et la libre circulation des personnels sur l'île permettra la reconstitution durable des effectifs.

La province Sud conseille aux patients fragiles et aux femmes enceintes de se rapprocher de la grande terre et recommande à la population générale de l'île la plus grande prudence.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

